

小金井第一小学校校舎改築等工事に関する説明会
～工事スケジュールの変更について～
ご意見・ご質問及び回答（要旨）

日 時：令和7年1月24日(金) 午後7時から 第一小学校体育館（出席者：10名）
令和7年1月25日(土) 午前10時30分から 第一小学校ミーティングルーム（出席者：6名）
配布資料：次第
工事スケジュールの変更について
説明内容：工事スケジュールの変更について

＜ ご意見・ご質問及び回答（要旨） ＞

番号	ご意見・ご質問	回答
1	令和6年に埋蔵文化財の調査を行っているが、令和7年度も同じ調査を行うのか。	令和6年は埋蔵文化財の試掘調査を行いました。令和7年度は、その調査結果に基づき、本格的な発掘調査を行うものです。
2	校庭が利用できない期間については、体育授業、運動会、放課後子ども教室等の対応はどのようにするのか。	運動会については、令和7年度は5月に第一小学校で、令和8年度及び9年度は第二中学校で行う予定です。 体育授業については、第一小学校の体育館及び新校舎の屋上を利用する他、第二中学校の校庭を利用する予定です。 放課後子ども教室については、放課後子ども教室コーディネーター、生涯学習課をはじめとして各関係機関と調整していきます。
3	令和7年の春休みに第一小学校校庭の遊具等撤去を行うとのことだが、令和7年度の運動会は第一小学校で行うことができるか。	遊具等撤去後の校庭は既存の校庭と同じ砂で仕上げる予定で、撤去後から埋蔵文化財の発掘調査を開始する令和7年6月中旬までの期間は通常通り校庭を利用できます。 令和7年度の運動会は当該期間に行われる予定です。
4	既存校舎の解体工事期間中は、新校舎から、さくらなみ学童保育所への動線はどのように考えているか。	解体工事期間中は、一度第一小学校敷地外に出ただき道路を經由してさくらなみ学童保育所へ行くこととなります。 なお、グラウンド整備時も同様の対応となります。
5	建築資材の高騰に伴う工事費の変更に合わせて、従前の設計から学校機能として削減したものはあるのか。	学校機能として削減したものはありません。
6	工事スケジュールについて、着工後は延期することなく、計画通りの期間で終わるのか。	計画通り進めていく予定です。

7	校庭を利用できない期間は、第二中学校のほか、民間のスポーツ施設や他の学校を利用できるようにしていただきたい。	引き続き学校と調整していきます。
8	工事期間中の体育授業の対応は理解したが、中休みと昼休みは外で遊べないということか。	工事期間中、グラウンドのスペースが可能な限り確保できるよう、工事受注者と協議を行っていきます。
9	埋蔵文化財の発掘調査は、校庭整備部分も行うのか。	令和6年度に埋蔵文化財試掘調査を行っており、校庭整備では文化財が埋まっている深さまで掘削しない為、調査は行いません。
10	工事スケジュールを延期しても、既存校舎の教室は不足しないのか。	新校舎建設の完了が令和9年度へと延期になっても、既存校舎で普通教室は確保できます。ただし、特別教室等を普通教室に転用するなどの対応を行っている為、十分な学習環境ではないと考えています。引き続き、新校舎の早期完成に向けて調整していきます。
11	学級数のピークは何年度の予定であったか。	学級数のピークは令和9年度を想定しています。